

Fecha de publicación: 2025-02-07 12:17:41

Presidente Petro y sus críticas a Vanti por encarecer el gas

Petro afirmó que Ecopetrol ofrece gas a menor costo, pero Vanti opta por importarlo, lo que encarece las tarifas del sistema eléctrico.



¡Es Noticia!

Poder & Política

2025-02-07 12:17:41

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, acusó a la empresa Vanti de especulación por importar gas más costoso en lugar de utilizar el suministro nacional de Ecopetrol. A través de su cuenta en X, el mandatario señaló que esta decisión está elevando innecesariamente las tarifas de gas y energía en el país, afectando a los consumidores.

Petro afirmó que Ecopetrol ofrece gas a menor costo, pero Vanti opta por importarlo, lo que encarece las tarifas del sistema eléctrico. La especulación con los precios del gas es una preocupación del gobierno, ya que a partir de febrero los usuarios verán aumentos de hasta el 36% en sus facturas, generando alarma entre los ciudadanos.

Ante esta situación, el Ministerio de Minas y Energía solicitó a la Superintendencia de Industria y Comercio y a la Superintendencia de Servicios Públicos investigar a Vanti por posible manipulación de precios. La medida busca determinar si la empresa ha incurrido en prácticas que perjudiquen a los consumidores.

El presidente hizo un llamado a actuar con responsabilidad frente al alza de costos y reiteró que el incremento en las tarifas afecta directamente a los hogares colombianos. Además, insistió en que el país debe aprovechar sus propios recursos para evitar impactos negativos en la economía de las familias.



Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila
+57 3173667467
opanoticias@gmail.com